

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DEL EXCELENTÍSIMO
AYUNTAMIENTO DE VILLANUEVA DE LA VERA DENUNCIANDO Y
RECHAZANDO LA SITUACIÓN DE VIOLENCIA QUE SE ESTÁ
PRODUCIENDO EN PALESTINA

Desde el Grupo Municipal Socialista y la Agrupación de electores “Socialista por Villanueva” denunciaremos las violaciones de derechos humanos que se está produciendo en Palestina, el genocidio que están sufriendo al igual que el bloqueo permanente a la ayuda humanitaria en Gaza por parte de Israel.

Esta situación está causando una hambruna generalizada y la muerte de cientos de civiles palestinos, muchos de ellos niños y niñas.

Es por este motivo que las instituciones no debemos mirar para otro lado. No debemos omitir o silenciar el asedio constante y permanente de la población palestina.

Interpelamos al Gobierno de España, exigimos a los líderes europeos y a los estados aliados de Israel que ejerzan su influencia para lograr:

- Un alto el fuego inmediato y definitivo y el fin de este asedio que está llevando a una situación extrema.
- Una protección real y efectiva de la población civil, conforme al Derecho Internacional en materia de derechos humanos y que hasta el momento ha sido incumplida.
- La apertura total, sostenida y efectiva de todos los pasos fronterizos para garantizar la entrada masiva de ayuda humanitaria sin condiciones políticas.
- El respeto y restablecimiento pleno de la agencia de las naciones unidas para los refugiados de Palestina en Oriente Medio.
- La suspensión total de castigos colectivos como medio de guerra, tales como la hambruna o el desplazamiento forzado.

Estamos convencidos que esta declaración es apoyada por la gran mayoría de nuestros vecinos y vecinas, comparten nuestra preocupación y fruto de las experiencias previas que este municipio ha tenido que vivir en materia de conflictos bélicos relativo a la ayuda,

acogida y, en definitiva, a volcarse en situaciones de desastre, una vez más lo volverán a hacer.

Sin ningún tipo de dudas, nuestro municipio y este ayuntamiento queda a disposición para ayudar en cualquier tarea que se requiera.